

Festival jeunesse protestant romand

Le festival BREF (Battement Réformé) regroupera le 5 et 6 novembre des jeunes protestants de toute la Suisse romande pour 24 heures de festivité non-stop. Cette première édition du festival se vivra sous le thème « Espérer c'est agir ».

Parmi les activités phares du week-end, toute une série d'ateliers et de stands seront à disposition des festivalier·ère·s leur permettant de découvrir différentes facettes du protestantisme. La touche plus festive du festival se situera dans les activités de nuit comme les concerts, mais aussi les moments de jeux avec notamment une escape Church. Les 24h d'activités se clôtureront par une célébration suivie d'un repas des invendus partagé tous ensemble.

Espérer c'est agir. Par le thème de cette première édition, l'équipe d'organisation souhaite amener les festivalier·ère·s à se questionner sur l'attitude d'un·e protestant·e en 2022 en écho aux réformateur·ice·s qui de leur temps ont espéré et agi pour un changement de société.



« Je viens au BREF parce que des festivals dans le cadre de l'église, on a rarement l'occasion d'en vivre ! C'est une occasion unique de rassembler les énergies de la jeunesse réformée romande en un lieu ! J'adore les grands rassemblements chrétiens, j'ai participé à plusieurs rencontres européennes de Taizé, parce que l'on se rend vraiment compte de ce que cela veut dire « être corps du Christ » : on fait vraiment communauté sans même se connaître les un·e·s les autres, c'est une sensation très forte ! » explique Nina Jaillet, coordinatrice de la gestion des participants.

Par les jeunes et pour les jeunes. Dès la genèse du projet, il a été souhaité que les jeunes soient impliqués dans l'organisation du festival. Un week-end de lancement a été organisé en novembre 2021 à Vaumarcus, au cours duquel 25 personnes (jeunes et professionnel·le·s d'églises) ont établi le programme du week-end et formé des groupes de travail. Cela a mené à une organisation à caractère horizontal, intercantonal et intergénérationnel réparti en plusieurs groupes de travail.

« Je m'engage pour le festival, car c'est une bonne manière de réintégrer les jeunes dans la vie de l'église, ça crée des occasions de rencontre pour les jeunes ! Et surtout c'est une activité d'église hors culte du dimanche matin ! » se réjouit Dorian Bühler, ambassadeur du festival.



Contact :

Battement Réformé

Adrien Despont

Chargé de communication

079 880 10 52

Contact@battement.ch

BATTEMENT

REFORMÉ

5-6 NOVEMBRE 2022

NEUCHÂTEL

ESPERER C'EST AGIR

24 HEURES D'ACTIVITÉS  

VILLAGE DES STANDS ATELIERS VEILLÉE DE TAIZÉ FOODTRUCKS
CONCERT SOVA GOSPEL CHOIR CONCERT DU CHANTEUR K DJ
ESCAPE GAME REPAS CONFÉRENCES CÉLÉBRATION EN VRAC

INSCRIS-TOI GRATUITEMENT 

WWW.BATTEMENT.CH

